

## Misión de Puerto Rico en Cuba: Reclamo de libertad de Oscar López Rivera a 34 años de injusta prisión

Escrito por L. Eduardo Domínguez, Ladyrene Pérez  
Viernes, 29 de Mayo de 2015 07:15

---



En horas de la mañana se celebró en la Misión de Puerto Rico en Cuba, un acto de solidaridad para reclamar la libertad del prisionero político boricua Oscar López Rivera, quien este viernes cumple 34 años de injusta condena.

La directora general de la Asociación Cubana de las Naciones Unidas (ACNU), Soraya Álvarez Núñez, dio lectura a la declaración que la Asociación hace llegar al comité de descolonización de las Naciones Unidas y reafirmó el compromiso de la mayor de las Antillas con la causa de Oscar.

“La libertad de López Rivera es un asunto de justicia, de derechos humanos, y que haya sido sentenciado a privación de libertad por 70 años constituye una excesiva condena para un ser humano”, aseguró Álvarez Núñez.

Durante el encuentro, los invitados al acto de solidaridad hicieron un llamado al presidente de Estados Unidos, Barack Obama, para que interceda por Oscar y que este pueda regresar finalmente con su familia.

# Misión de Puerto Rico en Cuba: Reclamo de libertad de Oscar López Rivera a 34 años de injusta prisión

Escrito por L. Eduardo Domínguez, Ladyrene Pérez

Viernes, 29 de Mayo de 2015 07:15

---



El 15 de mayo de 2015, el gobernador de Puerto Rico, Alejandro G. García Padilla, anunció que el gobernador de Cuba, Raúl Castro, había aceptado el reclamo de libertad de Oscar López Rivera, un líder de la resistencia puertorriqueña que ha estado en prisión injusta por 34 años.

Este anuncio es un hito en la historia de la resistencia puertorriqueña y un paso importante hacia la liberación de Oscar López Rivera. El reclamo de libertad fue presentado por el gobernador de Puerto Rico, Alejandro G. García Padilla, el 15 de mayo de 2015.

El reclamo de libertad de Oscar López Rivera fue presentado por el gobernador de Puerto Rico, Alejandro G. García Padilla, el 15 de mayo de 2015. Este reclamo es un hito en la historia de la resistencia puertorriqueña y un paso importante hacia la liberación de Oscar López Rivera.

---